

Extrait du Rencontres Sociales

<http://rencontres-sociales.org/spip/spip.php?article3109>

Appel pour le soutien aux initiatives d'habitat coopératif par Habicoop et la Fondation Abbé Pierre

- Actualités -
Date de mise en ligne : lundi 10 octobre 2011

Description :

Une information d'ACTUALITÉ COOPÉRATIVE n° 34/11, l'hebdomadaire d'information de Coop FR

www.entreprises.coop

Rencontres Sociales

Une information d' ACTUALITÉ COOPÉRATIVE n° 34/11, l'hebdomadaire d'information de Coop FR

www.entreprises.coop

Coop FR a signé l'appel lancé par l'association Habicoop et la Fondation Abbé Pierre pour mobiliser des personnalités et plus largement toute personne intéressée par ce nouveau mode d'habitat qu'est la coopérative d'habitants, voie alternative entre la location et la propriété individuelle.

Le modèle coopératif existe depuis de nombreuses années dans beaucoup de pays voisins comme la Suisse, l'Allemagne ou les pays scandinaves. En France, sous la pression de groupes et d'associations, la question de la reconnaissance de l'habitat coopératif a déjà fait l'objet de propositions de loi ou d'amendements qui n'ont pas abouti. Depuis 2009, plusieurs parlementaires posent régulièrement des questions écrites au Gouvernement, sans réponse satisfaisante. D'ores et déjà, une première coopérative d'habitants a vu le jour à Villeurbanne, le Village Vertical, avec le partenariat d'un bailleur social et des collectivités locales. Mais son statut est précaire et ne permettra ni une large diffusion ni une durabilité de ce concept.

Marie-Noëlle Lienemann, présidente de la FNSCHLM, ainsi que de nombreuses personnalités ont déjà signé l'appel. Coop FR qui soutient la promotion de l'habitat coopératif invite ses membres et ses partenaires à le signer sur le site d'Habicoop (voir ci dessus).